

Un candidat colombien à la vice présidence lance l'appel à défendre le processus de paix avec les FARC-AP



Bogota, 10 mai (RHC-PL)- Le candidat à la vice présidence en Colombie pour la coalition gouvernementale de l'Unité Nationale, German Vargas Lleras, a lancé un appel à soutenir le processus de paix avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple.

« Nous sommes très près de la fin d'un conflit qui a duré plus de 5 décennies » a-t-il déclaré lors d'un meeting de sa campagne dans le département de Boyacá, dans le centre du pays.

L'homme politique et avocat colombien a auguré la possibilité de signer un accord avec les FARC-AP dans le second semestre de cette année , et de ce fait il a condamné l'attitude de ceux qui s'opposent aux dialogues qui ont lieu à La Havane, alors que ce processus avance.

« Je suis étonné de voir que certains, au lieu de soutenir les dialogues, s'engagent à les transformer en un cheval de bataille pour réveiller de vieilles passions et alimenter la haine au sein de la population colombienne » a déclaré le candidat à la vice présidence pour la coalition qui regroupe le parti Libéral Colombien, le parti Social d'Unité Nationale , le parti de la U et celui du Changement Radical.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22808-un-candidat-colombien-a-la-vice-presidence-lance-lappel-a-defendre-le-processus-de-paix-avec-les-farc-ap>



Radio Habana Cuba